

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 03. Dezember 2013

Energiesparprogramm der KfW (FDP)

Der Magistrat wird gebeten, das von der Bundesregierung ergänzend aufgelegte Förderprogramm zur deutlichen Steigerung der Energieeffizienz, sowie der der CO₂-Minderung in Stadtquartieren, für das als erstes Wiesbaden-Alt-Biebrich vorgeschlagen wurde, spätestens zu Beginn des Jahres 2014 im Ortsbeirat vorzustellen, sodass alsbald ein Handlungskonzept erarbeitet werden kann, das u.a. alle städtebaulichen Aspekte der technischen und wirtschaftlichen Energiesparpotentiale beinhaltet.

Alt-Biebrich ist als erstes Klimaschutzquartier im Rahmen des bisherigen Investitionsprogramms der KfW vorgeschlagen. Ziel des Programmes ist eine deutliche Steigerung der Energieeffizienz sowie der CO₂-Minderung in einem Quartier. Biebrich eignet sich hervorragend für dieses Projekt aufgrund der Gebietsgröße, der zum Teil vieler unsanierter Altbauten, Vielzahl der Einzelfeuerungsanlagen sowie der räumlichen Nähe zu InfraServ, wo die Möglichkeit gegeben wäre, verfügbare Abwärme aus dem Industriepark zu nutzen.

Protokollnotiz Nr. 0120

Der Antrag hat sich erübrigt, da die Vorstellung des Projekts während der Sitzung des Ortsbeirats am 21.01.2014 vorgesehen ist.

Verteiler:

1004 z. d. A.

Hahn
Ortsvorsteher